

PASTORAL 23/24 – ACTIVIDADES

Como cada curso escolar en nuestro centro seguimos promoviendo la enseñanza de importantes valores. Trabajamos siempre bajo el prisma de la filosofía adoratriz transmitiendo a nuestros alumnos la importancia del buen hacer y el cuidado de los demás y de uno mismo.

Siguiendo las pautas del Equipo de Pastoral de Colegios para el próximo trienio en nuestros colegios adoratrices promovemos en nuestros centros la pedagogía del cuidado integral centrada en la vida de la persona, creando espacios de entorno seguro.

Comenzamos nuestro curso recibiendo a nuestros alumnos con el acto de bienvenida y dándoles a conocer la filosofía de nuestro centro centrada siempre en la vida y obra de nuestra fundadora Santa María Micaela.

En esta misma jornada hacemos la presentación del Lema de este año “**Es la hora**” con la visualización de una presentación sobre el mismo y transmitiendo al alumnado la importancia de los valores en los que se centran nuestros centros.

Para trabajar el lema de este año hemos creado un proyecto muy bonito llamado “**Cadena de favores**” que se va desarrollando desde principio de curso hasta el final de este con actividades entrelazadas entre sí que están resultando muy atractivas, en las cuales están involucrados a la vez todos los alumnos del centro. Promoviendo así los siguientes **objetivos**:

- Concienciar al alumnado sobre el acto de ser agradecidos (no de forma automática, ese “gracias” que a veces decimos sin pensar) tomando consciencia de los gestos y detalles bonitos que en el día a día tienen con nosotros nuestros padres, amigos, profesores, compañeros de clase, etc. Muchas veces damos por hecho que deben tenerlos con nosotros y no es así.
- Aprender a estar atento a los pequeños detalles del día a día que alguien tiene con nosotros y que nosotros podemos tener con los demás (una sonrisa, un abrazo, escuchar, una mirada amable, decir buenos días a nuestros vecinos, padres, profesores, compañeros, puede alegrarnos el día, compartir nuestra comida, ayudar con las actividades de clase, ceder nuestro sitio a otra persona en el bus o metro, etc.).
- Trabajar la empatía y la escucha activa para así conocer las necesidades del otro. Mostrar al alumnado que, con pequeños gestos, podemos ser capaces de facilitar y hacer mejor la vida de otra persona. Cuando tenemos un gesto bonito con alguien no sólo le haremos sentir bien a este, sino que este acto nos reconfortará y nos hará sentir bien a nosotros mismos.



Además de este proyecto, hemos realizado muchas otras actividades. Estas son algunas de las mismas:

- El día del “**Domund**” donde el alumnado conoce el porqué de la celebración de este día, la importancia de la colaboración con el mismo y la labor tan altruista de todos los misioneros.



- Con la celebración de la “**Semana Solidaria**” queremos crear conciencia del gesto tan bonito que es el ayudar a los más necesitados. Por ello, cada uno de los miembros del colegio hacemos aportaciones de alimentos y productos de higiene y cuidado personal.

- En el mes de diciembre realizamos la tradicional visita al colegio “**Ciudad de los niños**” para entregarles juguetes a todos los niños de ese centro, ya que la mayoría proceden de familias desfavorecidas. Para ello, todos los miembros del centro contribuimos en la compra de estos regalos.



- También en este mes, siguiendo con esta costumbre tan bonita de la celebración de la **Navidad**, comenzamos con el montaje del “Nacimiento de Jesús” en la entrada del centro, la decoración de aulas y el concurso de villancicos y vídeos navideños, para el cual contamos con la colaboración de algunas de las hermanas que viven en la casa.

- Para la celebración de “**El día de la Paz y la No Violencia**” con el fin de educar en el respeto, la tolerancia, la solidaridad y la concordia, el respeto a los Derechos Humanos y a la no violencia y la Paz realizamos una actividad llamada “Vacunación contra el Violentovirus”.



- El “**miércoles de ceniza**” toda la comunidad educativa del centro participamos en el acto de imposición de la ceniza, donde se les explico al alumnado el significado de la cuaresma, se procedió a la lectura del Evangelio (Mt 6,1-6.16-18), y recibimos por parte de las hermanas adoratrices una acuarela que representa el “**Kairós**” palabra de origen griego que se encuentra en la biblia y se traduce como: “El tiempo oportuno, el tiempo de Dios”. En este cuadro se visualiza la transformación que va teniendo lugar en la persona en este tiempo de reflexión.



- El día **4 de marzo** en la conmemoración del **90 aniversario de la canonización de Santa María micaela** cada profesor les habló a sus alumnos sobre la importancia de este día y de la labor tan importante que llevo a cabo, y que hoy en día continúan las hermanas adoratrices. A continuación, se realizaron juegos interactivos basados en este tema. Actividad que tuvo una gran aceptación por parte de todo el alumnado.

EL 17 de marzo 15 alumnos de los centros de Granada, Málaga, Sevilla, Logroño y Valladolid han iniciado el programa “Erasmus Adoratrices 2024”.

Este proyecto está siendo un vínculo de unión entre nuestros colegios Adoratrices y una gran oportunidad para el alumnado participante, ya que está permitiendo ampliar la capacidad de inserción laboral de nuestro alumnado y la mejora de su capacidad lingüística dándoles un mayor valor a la formación que reciben en nuestros colegios.

A nivel de centro, está siendo un proyecto muy enriquecedor para todos los colegios participantes, ya que aumenta la comunicación y la relación constante entre nosotros, el trabajo en equipo y el aumento de la visibilidad de nuestra congregación a nivel internacional.



A través de este proyecto, los 6 centros trabajamos como si fuésemos un solo centro. El profesorado, cuando visita a los alumnos no distingue entre los de su centro y los demás, si no que se visita a todos como alumnos adoratrices.



El proyecto está consiguiendo reforzar el sentido de pertenencia a la Congregación, tanto de profesorado como de alumnado, ya que no hablamos de un proyecto Erasmus, si no que hablamos del **proyecto Erasmus Adoratrices**.